



MUNICIPIO DE HUARA

INICIATIVAS BENEFICIARÁN A DISTINTAS LOCALIDADES.

Huara define proyectos FRIL tras proceso participativo con la comunidad

La Municipalidad de Huara anunció la priorización de nueve proyectos que serán postulados al Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) 2025-2026, como resultado de un proceso de participación ciudadana desarrollado en la comuna.

Las iniciativas seleccionadas fueron presentadas ante el Concejo Municipal de Huara y apuntan a fortalecer la infraestructura social, mejorar espacios comunitarios y fomentar el desarrollo urbano, todo

ello en respuesta directa a las necesidades expresadas por vecinos y vecinas durante las instancias de diálogo y consulta.

"Las decisiones no se toman desde una oficina, sino junto a la comunidad. Los proyectos responden directamente a las necesidades que nos han planteado nuestros vecinos y vecinas, y apuntan a mejorar la calidad de vida de cada localidad", señaló el alcalde José Bartolo, quien además agregó que "seguiremos

trabajando con fuerza para que estas iniciativas se transformen en obras concretas que dignifiquen y fortalezcan el tejido social de Huara".

Los proyectos incluyen la construcción de sedes sociales, clubes para personas mayores, casas de acogida y mejoramiento en la iluminación del estadio de Huara. Entre las localidades beneficiadas se encuentran Jaína, Hualviña, Cultane, Limaxiña, Huara, Coscaya y Bajo Soga.

9

proyectos serán priorizados por el municipio para su presentación al FRIL.

Actualmente, el equipo municipal está trabajando en la etapa de diseño y formulación técnica de cada iniciativa, requisito clave para su presentación ante el Gobierno Regional de Tarapacá.